



**PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK**

Jalan Merdeka Selatan 8-9 Blok G Lt. 13 dan 3 serta Blok E Lt. 3
Telp. (021) 3823355 Fax. (021) 3848850 dan Fax. (021) 3823253
J A K A R T A 10110

**SIARAN PERS
NOMOR: 1356/SP-HMS/06/2020**

15 Juni 2020

DUKUNG KSBB, WAGUB ARIZA HADIRI PENYERAHAN BANTUAN MRT JAKARTA UNTUK WARGA GANDARIA SELATAN

JAKARTA SELATAN - Wakil Gubernur Provinsi DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria, menghadiri acara penyerahan bantuan dari PT MRT Jakarta terkait dukungan untuk Program Kolaborasi Sosial Berskala Besar (KSBB) yang difasilitasi Pemprov DKI Jakarta. Penyerahan bantuan dilakukan di SDN 01 Gandaria Selatan, pada Senin sore (15/6). Bantuan tersebut berupa 1.181 paket sembako untuk didistribusikan di tiga kelurahan di Kecamatan Cilandak, Jakarta Selatan.

“Pada sore hari ini kami hadir di sini atas bantuan dari PT MRT Jakarta dan segenap jajarannya, yang memberikan bantuan sembako bagi warga yang memerlukan. Bantuan ini sehubungan dengan diberlakukannya PSBB pada masa transisi,” ujar Wagub Ariza.

Dengan adanya Program KSBB tersebut, membuat segenap dunia usaha, termasuk BUMD, hingga masyarakat umum dapat langsung menyalurkan bantuan kepada mereka yang membutuhkan. Bantuan akan diserahkan melalui agregator beberapa lembaga kemanusiaan, seperti BAZNAS BAZIS DKI Jakarta, Aksi Cepat Tanggap (ACT), PMI DKI Jakarta, Human Initiative, Dompot Dhuafa, dan Rumah Zakat.

“Tadi saya sampaikan bahwa sekalipun Pemprov DKI Jakarta telah membagikan sembako di Jakarta ini tidak kurang dari 2,4 juta KK yang dibantu, namun demikian, kita masih membutuhkan bantuan dari BUMD, dari pihak swasta, dan seluruh warga. Ini adalah wujud kepedulian, perhatian, gotong-royong kita sebagai sebuah bangsa yang peduli akan sesama kita,” imbuh Wagub Ariza.

Wagub Ariza menyebut, bantuan dari BUMD PT MRT Jakarta ini dapat terus berlanjut di daerah terdampak sosial-ekonomi lainnya di Jakarta. “Serta, dapat menjadi inspirasi bagi pihak-pihak lain yang ingin berpartisipasi melalui Program KSBB Pemprov DKI Jakarta,” pungkasnya.

Hadir pula dalam kesempatan ini, Direktur Utama PT MRT Jakarta, William Sabandar dan Wakil Walikota Jakarta Selatan, Isnawa Adji.